

Dienstag, 06. November 2007 | Lokalsport

Meistertitel für Marcel Jahnke

Bei den Deutschen Meisterschaften im Bankdrücken holte sich Marcel Jahnke vom SV Motor Barth die Goldmedaille.

Bankdrücken. Bei den Deutschen Meisterschaften der Frauen und Männer am Sonnabend in Randersacker/Bayern gewann Marcel Jahnke vom SV Motor Barth den Titel in der Klasse bis 125,0 kg im Bankdrücken. In einem spannenden Wettkampf wechselte die Führung ständig zwischen Marcel, sowie seinem Vereinskameraden Sven Lange und dem Hessen Achim Kircher.

Am Ende setzte sich Marcel mit 265 kg durch. Ein tolles Ergebnis für ihn, der sich nach drei Anläufen den Titel redlich verdient hat. Kircher holte Silber mit 262,5 kg. Sven Lange riss im dritten Versuch mit 265 kg das Drückershirt. Somit blieb ihm nur der erste Versuch mit 252,5 kg und die Bronzemedaille. In der 110,0 kg-Klasse erkämpfte sich Maik Steinfurth mit 237,5 kg den vierten Platz. Schade war, dass sein dritter Versuch mit 245 kg ungültig war, das wäre Bronze gewesen. Dennoch ein tolles Ergebnis, wie auch schon die ganze Saison. Maik hat sich seinen Stammplatz in der Bundesligamannschaft mit starken Leistungen erkämpft. Der zweite Barther Starter in dieser Gewichtsklasse war Mathias Schröder. 230 kg im zweiten Versuch bedeuteten Platz sechs. Der nur noch 108 kg wiegende überragende Kraftdreikämpfer der letzten Jahre kam zu folgendem Entschluss: „Im nächsten Jahr bereite ich mich ernsthaft vor und greife in der 125 kg-Klasse wieder an.“ Die beiden Motor-Youngster Martin Lange und Rene Groß starteten in der 100 kg-Klasse. Beide hatten in jüngster Vergangenheit die 200 kg-Marke gedrückt, und das war Grund genug, sie schon mal bei den „Großen“ starten zu lassen. Während Martin am letzten Wochenende Deutscher Meister im Kraftdreikampf bei den Junioren wurde, schied er hier leider mit drei ungültigen Versuchen aus. Die harte Saison war ihm deutlich anzumerken, und er musste ihr leider seinen Tribut zollen. Rene Groß, seit Wochen in guter Form, begann seinen Wettkampf mit 195 kg und einem „ungültig“ auf Grund eines technischen Fehlers. Die Wiederholung klappte und sicherte ihm den siebten Platz. Seinen dritten Versuch mit 202,5 konnte er leider nicht mehr in die Wertung bringen. Die Deutsche Meisterschaft im Bankdrücken war ein schöner und erfolgreicher Abschluss des Wettkampfjahres 2007 für die Barther Kraftsportler. Mitte Januar 2008 beginnt dann mit einem Heimwettkampf die neue Saison in der Bundesliga Kraftdreikampf.

GUNNAR MARTENS



Wurde Deutscher Meister: Marcel Jahnke.

Foto: Archiv